

令和5年6月1日

社会福祉法人興教寺福祉会
理事長 上原 信

令和5年4月18日に発生した保育事故に関するご報告

この度、当法人が運営する興教寺保育園にて、令和5年4月18日に発生しました0歳児クラスの園児（以下「当該園児」と言います。）が、すりおろしたりんごを口にした後、意識不明となった件（以下「本件事故」と言います。）につきまして、本日時点での状況について下記の通りご報告申し上げます。

記

1 本件事故時の状況について

本件事故当日の状況について、当園が把握している事実関係は以下の通りです。

当該園児は、本件事故当日、午前9時頃に登園し、午後1時20分頃に実施した内科検診において、特に健康上の異常は見られませんでした。

しかしながら、午後3時12分頃、お昼寝から目覚め、午後3時30分頃のおやつ時間に、すりおろしたりんごを口にした後、容体が急変しました。当該園児を担当していた保育士は、おやつの後であったことから、喉に何かを詰まらせた可能性があると考え、直ちに手洗い場に連れて行き、背中を叩くなどの救護措置を行いました。当該救護措置と並行して、他の保育士が、午後3時38分頃、救急車を要請しました。到着するまでの間、救急隊員からの指示を電話で仰ぎながら救護措置は継続されました。その後、救急隊員が当該園児を救急車でドクターヘリの離発着場所まで搬送し、ドクターヘリにて当該園児は救急搬送されました。

なお、すりおろしたりんごは、食感や味を感じてもらうために、おやつに選んでいたものであり、離乳食用の小さいスプーンで少量を何回かに分けて口に運んでいましたが、ほとんどは飲み込まず吐き出すなどして口の外に出ていた状態でした。

2 現在の当該園児の状況について

当該園児は、本件事故以降、入院加療を続けられていましたが、令和5年5月28日に、お亡くなりになりました。

当園は、同月30日に、当該園児のご遺族の代理人弁護士から訃報のお知らせ

せを頂き、園長他1名が、同日のお通夜に参列させていただきました。当園としても、このような事態となってしまったことに対しては忸怩たる思いであり、当園を選び、お子様をお預けいただいた保護者様及び関係者の皆様に対し、心よりお詫び申し上げますとともに、お悔やみ申し上げます。

なお、本件事故後、当園は、マスコミ対応、警察対応等に追われ、混乱状態に陥ってしまったことから、保護者の皆様へのご報告や、当該園児のお見舞い等が遅れ、当該園児の保護者様、在園児の保護者の皆様及び関係者の皆様に多大なるご不安とご心配をお掛けしました。重ねて深くお詫び申し上げます。

3 今後の方針について

昨日令和5年5月31日に発表がありました通り、本件事故の原因究明及び再発防止に向けて、始良市において検証委員会が設置され、6月5日より審議が始まると伺っております（添付資料）。

当園としましては、同市及び同委員会による調査に対して誠実に対応し、原因究明及び再発防止に努めてまいります。

なお、当該園児の保護者様とのお話合いの状況につきましては、現在双方の弁護士間で協議、対応をさせていただいており、現時点でのご報告は控えさせていただきます。

今後も、本件事故に対して誠心誠意ご対応させていただき、現在当園にお子様をお預けいただいている保護者の皆様を含め、関係者の皆様からの信頼の回復に向け、精進してまいります。

以上

令和5年5月31日

報道機関 御中

始良市役所保健福祉部
子どもみらい課

始良市特定教育・保育施設における乳児事故検証委員会の開催について

令和5年4月18日に始良市内の認可保育所で発生しました救急搬送案件につきまして、始良市では発生原因の分析等を行い、必要な再発防止策を検討するため検証委員会を設置しました。

なお、第1回目の検証委員会を下記の日程で開催しますのでお知らせします。

記

開催日時 令和5年6月5日（月） 18：30から
開催場所 始良市役所 本庁
2号館3階 議会委員会室

- 【注意事項】
- ・検証委員会は、非公開となります。
 - ・ただし、第1回目の開催につきましては、最初の3分間程度（頭どり）会場内の撮影を可能といたします。
 - ・検証委員会の会議内容につきましては、取材担当者が対応しますの各委員への個別取材は、受け付けませんのでご了承ください。